



The Denali Tour 2026

05.03.26 Hamburg, Inselpark Arena

06.03.26 Köln, Palladium

09.03.26 Columbiashalle, Berlin

Portugal. The Man erreichte 2017 mit der Veröffentlichung ihres mittlerweile mit Platin ausgezeichneten Albums „Woodstock“ neue Höhen. Das Album war geprägt vom überwältigenden Erfolg ihrer mitreißenden Single „Feel It Still“, die der Gruppe einen Grammy für die „Beste Pop-Duo/Gruppen-Performance“, siebenfache RIAA-Platin-Auszeichnung, einen rekordverdächtigen 20-wöchigen Platz 1-Platz im Alternative-Radio und eine unausweichliche Präsenz in den Top 40 einbrachte. Die Single wurde beeindruckende 1.5 Milliarden-mal auf Spotify gestreamt.

Neben ihrer unzähligen musikalischen Erfolge ist die Band für ihren langjährigen Einsatz im Bereich soziale Gerechtigkeit bekannt. Genau an dieser Schnittstelle glänzt **Portugal. The Man**. Im Laufe ihrer Karriere hat die Band stets beispielhaft gezeigt, wie sich Kunst und Aktivismus miteinander vereinen lassen. 2020 gründeten sie die Pass The Mic Foundation, deren Fokus auf universellen Themen wie Menschenrechten, der Gesundheit und Umweltschutz liegt. Der Schwerpunkt ist dabei auf Anliegen, die indigene Völker direkt betreffen. Die Band engagiert sich außerdem dafür, das Bewusstsein für die DHDDS-Community zu schärfen, Betroffene von einer seltenen Genmutation. Hier sammeln sie durch die Kampagne „Frances Changed My Life“ wichtige Gelder für die Forschung. Die Kampagne wurde zu Ehren von Gourleys Tochter Frances ins Leben gerufen und zielt darauf ab, von DHDDS betroffene Familien zu unterstützen. In den letzten Jahren hat die Band über eine Million Dollar für beide Wohltätigkeitsorganisationen gesammelt und gespendet.

Portugal. The Man kooperieren außerdem mit zahlreichen weiteren Organisationen wie der National Coalition Against Censorship, The Skatepark Project (Unterstützung von Gemeinden beim Bau öffentlicher Skateparks für Jugendliche in unterversorgten Gemeinden), March for Our Lives (Waffenreform), Keep Oregon Well (Psychische Gesundheit) und Protect Our Winters (Klimawandel), um nur einige zu nennen. 2022 setzte die Band ihre Leidenschaft für Aktivismus fort, als sie die Initiative NIGHT OUT ins Leben rief, die Fans mit Behinderungen unterstützt.

Neben ihrem sozialen Engagement vergessen Portugal. The Man ihre Musik nicht. Die Anfang September veröffentlichte Single 'Denali' ist der erste Vorbote des kommenden Albums, das erste seit 2023, inklusive Welttournee.

LINKS

Website
Spotify
Youtube
Instagram
TikTok

target Concerts GmbH

Isabellastr. 8

80798 München

Tel. +49 89 4195260

info@target-concerts.de

Presseanfragen:

presse@target-concerts.de